



# 星と稲

伊米ヶ崎小学校 学校だより

N013

発行日 平成 30 年 11 月 8 日

発行者 校長 佐藤吉宏

2 年

【星と稲の訓】 朝に星を戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展を期さん

た

問  
い  
続  
け  
る  
こ  
と  
が  
学  
び



5 年



1 年



3 年

学習発表会に大勢の方からお越しいただき、子どもたちに質問、意見、感想をたくさん返していただきました。本当にありがとうございました。問われることで思考が深まります。考える力に繋がります。今年、文部科学省が実施する全国学力テストが変わりました。算数に計算問題が無くなり、思考・判断・表現を問われる問題になりました。来年以降、知識・理解を問う問題ではなく、見方・考え方を問う問題に重点が移ります。あらゆる機会に「自ら問い、考える」が必要となります。学習発表会もその一部です。



## “Trick or Treat”

10月30日 ハロウィン  
子どもたちのお楽しみの日、それぞれがお気に入りの衣装に身を包み、先生方の待つ教室を訪問して歩きました。英語のあいさつをなかよし班のみんなですっかりやりました。英語の質問も聞き取りました。子どもたちは様々な難問

をクリアしつつ、Candyを手に入れました。僅か1時間だけでしたが、学校は賑やかな声に包まれました。初めて参加した1年生の高橋彩来さんは「4年生教室のゲームが楽しかったです。“Trick or Treat”もしっかり言えました」と感想を聞かせてくれました。

## 八色の森へ行こう！！

### 1・2年校外学習

行きはスクールバスだったのですが、帰りは電車で帰ってきました。公園から浦佐駅まで歩いて、電車の切符を買って乗車しました。これも学習です。

2年生の駒形綺羅梨さんは「自分でお金を払ってアイスを買いました。楽しくておいしかったです。トランポリンや他の遊具で楽しく遊びました。」と話してくれました。公園での買い物体験や施設を使って仲良く遊ぶことも大切な学習です。1年生も2年生も楽しくしっかり学べたようです。



## 今年もきれいなユリを

### いただきました。

堀之内地区でユリを中心に花き栽培をされているJA魚沼青年花き研究会の皆さんが素晴らしいユリを寄贈くださいました。学習発表会を前に、とてもうれしいプレゼントでした。市内の学校に毎年プレゼントされているようですが、本当に見事なユリでした。今年は華道クラブが設置されていなかったので、ボランティア委員会の子どもたちから代表して受け取ってもらいました。早速、花瓶に生けて児童玄関の廊下に飾りました。水替えや水の中で茎を切るなどして、少しでも長持ちさせようと取り組んでいます。水替えをしていた5年生の駒形依吹さんは「大変だけど花がきれいに開いて、ずっと飾ることができてうれしいです。これからも花をきれいにしておきたいです。」と笑顔で語ってくれました。

